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  二年前我在念僑大時，就是在大博會中的世新大學攤位，聽了一位來自香港

的學姐對世新大學的介紹，以及她對台灣生活的分享，使我更確定自己想要走的

路，進而把世新大學新聞系列入申請大學的志願。沒想到二年後，我也有機會穿

上象徵世新大學校園親善大使的紅色制服，回到母校宣傳。 

  回到熟悉的地方，我們幾個校友難掩興奮的情緒，雖因交通上的延誤，場佈

時間稍嫌不足，當薪傳人還在佈置攤位時，學生就不斷地到本校攤位詢問，一開

始真有些應付不來，不過整體很順利，且我們薪傳人們都會互相幫助，輪替休息，

合作無間。很多港澳僑生聽到我跟浩妍用廣東話來說明，都覺得很開心也很親切，

因為有「同聲同氣」的學姐為他們介紹，他們會更有興趣，也更勇於主動提問。 

  這次大博會跟學弟妹的交談中發現，除了一向熱門的新聞系跟廣電系外，學

生很喜歡圖傳、數媒等有關設計的科系，而且有趣的是，男生都對資管系非常感

興趣，女生則喜歡觀光、日文、社心等科系。但對僑生而言，他們在台灣念法律，

回到家鄉也會因每個國家制度不同而必須要再進修，所以較少數選擇法律系。 

  這次的大博會跟以往的很不一樣，因為對象是一群獨自離鄉背井來台灣實現

大學夢的學生。僑大是我在台灣最初的起點，能夠出一分力，點亮他們在築夢路

上的明燈，令我覺得分外有意義。 


